
Sehr geehrte Damen und Herren,  

die Bundesanstalt für Bergbauernfragen ist für das Forum Pro Schwarzwaldbauern ein 

geistiger Halt.  Sie ist im deutschsprachigen Raum einzigartig, weil sie seit ihrem Bestehen 

die Berglandwirtschaft nicht nur ökonomisch als Grenzstandort sieht, sondern im wirklich 

nachhaltigen Sinne auch ihre soziale und ökologische Rolle erforscht.  Da diese 

Forschungsarbeit im globalen Wettbewerb wichtiger denn je ist, ist die eigenständige 

Bundeanstalt für Bergbauernfragen ein Aushängeschild für Österreich. Deshalb würden wir 

uns sehr freuen, wenn wir weiter auf Ergebnisse dieser unabhängigen Forschungsanstalt 

zurückgreifen können.  

Mit freundlichen Grüßen  

Siegfried Jäckle 

Forum Pro Schwarzwaldbauern e.V.  
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